
第１回黒部市立中央小学校運営協議会記録 

 

１ 日時 令和７年５月９日(金) 10:00～11:30 

２ 場所 中央小学校会議室 

３ 出席者  島崎委員 広野委員 山崎委員 開沢委員 

廣田委員 平田委員 

       事務局:市教育委員会(茶谷専門員) 学校(川口) 

４ 内容  

 (1) 校長挨拶 

 (2) 運営協議会規則の説明 

 (3) 委員紹介、専門員挨拶 

 (4) 会長、副会長の選出    会長：島崎委員 副会長：広野委員 

 (5) 協議 

  ①学校運営方針 校長 平田委員より説明 

   ・校歌のような学校を目指していく。 

   ・今年度は６年は学年担任制、３～５年生で教科担任制を導入する。 

   ・これだけのことをやろうとする先生方は大変。できる範囲で頑張ってほしい。 

  ②令和６年度主な学校行事予定 校長 平田委員より説明 

   ・夏休みのプール監視を地域の方にもご協力いただけないか。 

   ・中央小は避難場所にもなっており、防災体験を地域と一緒にできるとよい。 

  ③集団登校、式服、体操服について 校長 平田委員より説明 

   ・植木地区だけで児童が 165名いる。集団登校しなくても固まって登校できる。 

   ・見守りに必要な具体的な人数を教えてもらえると動きやすい。 

   ・必要に応じて登校班をつくるという流れになっていくとよい。 

  ④今年度の学校運営協議会実施計画について 校長 平田委員より説明 

   ・第２回は授業参観、第３回は給食試食会を予定。 

  ⑤土、日、祝祭日の宿題について 校長 平田委員より説明 

   ・「子供たちが主体的に学ぶ」家庭学習を重視していくために提出を求める宿題の廃 

止を検討している。 

   ・教員が６月に岐阜市立岐阜小学校に視察予定である。今後、中央小にあったやり方 

を検討していきたい。 

   ・保護者への理解をどのように行っていくか。各家庭の意識を変えていく必要がある。 

   ・学校と家庭でやるべきことを整理してみることも大切である。 

   ・実施してみて、学力が上がった、下がった等を把握できるとよい。 

※①、②、④について賛成多数で承認 

③、⑤については随時、意見をいただきながら進めていく 

 

(6)その他 

  ・創立 50周年記念事業の進捗状況の報告 

 

 



【学校運営協議会の様子】 

 
 

 


